

König von Flandern



Augsburgs traditionsreichste Brauereigaststätte König von Flandern Augsburg

Der König von Flandern ist die älteste Gasthaus Brauerei Augsburgs und liegt im Zentrum, nur wenige Schritte vom Rathausplatz entfernt. Mit bayerischen und schwäbischen Spezialitäten verwöhnen wir Sie mit Rezepten aus der guten alten Zeit. Auf unserer Karte finden sich kulinarische Klassiker wie unser frisch gebackener Leberkäse und Kässpätzten. Und auch ein original Wiener Schnitzel oder süße Leckereien wie unserer täglich frisch gebackener Apfelstrudel stehen bei den Gästen hoch im Kurs. Bei unseren Speisen setzen wir auf Qualität und Frische, daher achten wir besonders auf regionale und saisonale Produkte. Unsere täglich frisch zubereiteten Speisen sorgen für wahre Gaumenfreuden. Dazu servieren wir unser selbst gebrautes Bier, welches von unserem Braumeister mit viel Liebe eingebraut wird. Prost!





Die historische Brauerei

König von Flandern Augsburg

Im König von Flandern ist das Bierbrauen noch echte Handarbeit. Angesetzt nach traditionellen Rezepten, reift das naturtrübe Bier in den historischen Gewölben unserer Brauerei in aller Ruhe heran. Wie im Restaurant achten wir auch bei unserem Bier auf höchste Qualität und regionale Zutaten. Unsere Biere werden noch in herkömmlicher Art gebraut. Der Geschmack unseres Bieres wird nicht maschinell, sondern von erfahrenen Braumeistern gesteuert.

Traditionelle Bierherstellung – Früher wie heute!

Bis zum heutigen Tag ist das Brauen bei uns reine Handarbeit. Angesetzt nach traditionellen Rezepten reift unser naturtrübes Bier in aller Ruhe in uralten Gewölben. Wie im Restaurant legen wir auch beim Bier höchsten Wert darauf, dass die Zutaten aus der Region stammen: Unser Hopfen kommt aus der Hallertau, das Malz aus Bayern.

Unser Braumeister behält jederzeit im Blick, was das Bier braucht, um während der Reifung zur Perfektion zu gelangen. Vieles, was in größeren Brauereien längst automatisiert abläuft, wird bei uns noch von Hand gesteuert. Daher schmeckt jede neue Charge unserer Drei-Heller-Biere individuell und verfügt über ihren eigenen Charakter und bleibt dabei immer auf höchstem Niveau. Gern denkt man dann an den alten Slogan „So echt und wahr, wie’s früher war“.



Gasthaus der handwerklich gebrauten Biere

Der Geheimtipp

Das Zentrum von Augsburg verfügt über eine ganze Reihe von Gaststätten mit historischem Charakter. Was unser famoses Speiselokal einmalig macht, ist unser handwerklich gebrautes Bier – in eigener Herstellung. Im Restaurant setzen wir auf gute Küche, gemütliche Atmosphäre und freundlichen Service. Und dazu gehört natürlich ein leckeres Bier! Dank unserer Geschichte und unserem Braumeister, sind wir heute wieder in der Lage, unser hochwertiges Bier vor Ort selber zu brauen.

Warum der Name „König von Flandern“ für ein urbayerisches Schmankerl-Restaurant?

Dazu muss man den Herzog Jan Primus kennen. Er lebte einst im fernen Flandern und pflegte die ritterlichen Tugenden. Er fehlte bei keinem Turnier, frönte lustvoll dem Minnesang und liebte das Leben in allen Facetten. Er war ein Genussmensch und ein leidenschaftlicher Biertrinker. Beliebt beim Volk, diente er nach seinem Tod der Brauerzunft als Vorbild. So wurde aus Jan Primus „Gambrinus“, der legendäre „König des Bieres“. Dargestellt wird er mit einem schäumenden Bierkrug als Zepter, seine Krone ist mit Gerstenähren verziert. Dabei thront er auf einem riesigen Fass, Sinnbild majestätischer Sinnenfreude: Eine schöne Geschichte! Schön genug, um unser Restaurant danach zu benennen.

Gutes Bier aber gab es in Augsburg schon lange vor dem historischen Jan Primus. Der lebte im 13. Jahrhundert. Schon im Jahr 1156 wies Kaiser Friedrich Barbarossa den Burgvogt von Augsburg an, auf den Ausschank von schlechtem Bier fünf Gulden Strafe zu verhängen. Genau aus dieser Zeit stammt auch unser Haus. Früher hieß es Bader-Haus, und schon im Mittelalter wurde dort Bier gebraut. Das Drei-Heller-Bier geht etwa auf die Einführung des bayerischen Reinheitsgebots 1516 zurück. So besitzt unsere Haus seit jeher den „Brauerei-Gerechtsamen“, eine historische Konzession zum Bierbrauen. Und jene nehmen wir seit 1988 wieder in Anspruch.

Zu Ihrer Freude. Zu Ihrem Genuss. Besuchen Sie uns dort, wo Augsburg wirklich alt ist – und das Bier sensationell frisch!



Adresse

Maximilianstraße 25, 86150 Augsburg

[+49 \(0\)821 15 80 50](tel:+490821158050)

<https://www.koenigvonflandern.de>

info@koenigvonflandern.de